



Ingrid Coronado
no deja de cautivar en redes

Gentel



Real Madrid rumbo a la final

Cr7 lideró la goleada 3-0 contra el Atlético de Madrid en la ida de las Semifinales

Deportes



Cae el sucesor de "El Chapo"

La captura de Dámaso López, "El Licenciado" frena alianza entre cárteles de Sinaloa y Jalisco, asegura la PGR

Nacional

3 de mayo de 2017

www.elheraldosp.com.mx

SECCIÓN

El Herald

Miércoles

Año LXXIV número 26923
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldosp

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Desviados más de 500 mdp de maestros



Ningún asunto debe quedarse impune, sobre todo si se trata de desvíos de recursos, advirtió Jaime Chalita zarur.

Exige Coparmex investigar a Toranzo

Marcela Loyola
Ante las presuntas irregularidades en las cuentas públicas del exgobernador de San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Jaime Chalita Zarur señaló que ningún asunto debe quedarse impune, sobre todo si se trata de desvíos de recursos por

ello pide se investigue todo el recurso invertido en el estado durante la administración de Fernando Toranzo Fernández.

El empresario potosino indicó que al momento uno de los exgobernadores impunes es Fernando Toranzo Fernández, pues de momento no hay claridad de qué hizo con los recursos que le otorgaron durante su administración.

Refirió que es momento de ofrecer transparencia porque México ya cambió, al destacar que ya ha gobernadores en la cárcel, prófugos, impunes, pero en el caso de San Luis Potosí es necesario que el Congreso del Estado reabra el caso de Fernando Toranzo Fernández y su administración.

Refirió que esa es tarea de los diputados, y que ya no es momento de dar votos de confianza menos a quien no ha sido claro con el uso de los recursos.

Dijo que ahí está el asunto del desvío de 400 millones de pesos durante la administración del ex gobernador, por lo que resaltó que es necesario saber dónde quedó ese dinero, en qué se gastó, investigar y hacer los procedimientos correspondientes antes de que se fugue.

- Exigen aclarar dónde está el dinero de sus pensiones
- Reciben pago incompleto de sus quincenas, denuncian

Marcela Loyola
Un grupo de maestros de telesecundaria de diversas partes del estado se presentaron en las oficinas de la sección 26 del SNTE, para exigir una solución a las problemáticas que están viviendo como es el pago incompleto de sus quincenas y también exigen que se aclare dónde están los más 500 millones de pesos que se han desviado de su fondo de pensiones.

La maestra de telesecundaria, María Concepción González Arias dijo que es una de las afectadas debido a que en los últimos meses su pago quincenal le ha llegado incompleto, por lo que piden que los pagos se regularicen y les reembolsen el faltante.

La afectada proveniente del municipio de Villa de Zaragoza manifestó que llegaron a las instalaciones del sindicato nacional de trabajadores de la educación sección 26, con la firme intención de exigirle a su líder sindical Alejo Rivera Ávila, que establezca una postura formal en relación al desfalco de pensiones, ya que asevera que son más de 500 millones de pesos los que se han desviado del 2008 a la fecha y no hay autoridad que explique qué está sucediendo.

Agregó que por ese motivo muchos de sus compañeros no quieren jubilarse, debido a las inconsistencias financieras que se observan en el sistema de pensiones y por el temor de que no se les otorgue lo que les corresponde.

La afectada manifestó que en estas últimas quincenas los maestros de telesecundaria no han recibido completos sus salarios, a algunos les llega hasta con 35 por ciento menos, otros reciben la quincena completa después de varios días de que se terminó el período laboral, por ello ya muchos están prefiriendo continuar con su trabajo.

Los afectados señalaron que continuarán esta semana con las manifestaciones en caso de que no se resuelva el déficit financiero del sistema de pensiones y se les dé una solución al pago de sus quincenas.



Maestros de Telesecundaria se manifestaron en las oficinas de la Sección 26 del SNTE para exigir a su líder sindical, establezca una postura sobre el desfalco de pensiones, ya que aseveran que son más de 500 mdp los que se han desviado del 2008 a la fecha

Reacciones



Graciela Gaitán Díaz: Los potosinos exigen a Toranzo regresar el dinero que se robó



Maximino Jasso Padrón: La ASF debe absorber el caso del desvío de 400 mdp con FIF

Int. Pág. 3-A

Interapas detectó hoteles y restaurantes que nunca han pagado agua



Por: El Diablo Cojuelo
Inf. Pág. 4-A

Miles de trabajadores demandan respeto a sus derechos laborales

El pasado Día del Trabajo alrededor de 20 mil maestros de todo el estado marcharon en diversos puntos del estado para exigir respeto a sus derechos laborales y una solución a la problemática que existe con el fondo de pensiones en el cual se les adeudan alrededor de 240 millones de pesos.

El secretario general de la Sección 26 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alejo Rivera Ávila manifestó que con esta marcha exigirán a los diferentes niveles de gobierno que respeten los derechos

de los trabajadores de la educación y se les otorgue su salario completo y se reponga el dinero del Fondo de Pensiones.

"El respeto al derecho laboral de los compañeros, el respeto al derecho prestacional, derechos ya minutados con Gobierno del Estado y federal en su momento, para que se paguen en tiempo y forma, y nuestro reconocimiento a los maestros de telesecundaria que no son de tercera, exigimos que el gobierno prevea al gasto para el pago de la quincena de los maestros de telesecundaria y exigimos el reconocimiento pero a los maestros indígenas, exigimos un reconociendo a todos los maestros de la sección 26 del SNTE", afirmó Rivera Ávila.

Los más de 20 mil trabajadores de la educación marcharon en los municipios de San Luis Potosí, Ciudad Valles, Tamazunchale, Rioverde y Matehuala, en la capital hubo una mayor concentración de maestros donde también se llevó a cabo un mitin en la Plaza del Carmen con presencia de los líderes magisteriales.

Rivera Ávila aseveró que el recurso del Fondo de Pensiones no es un dinero que se haya perdido, sino que fue un manejo distinto y se le exigirá al Gobierno del Estado que pague la deuda de 240 millones de pesos que se tienen.

Reconoció que además están proponiendo modificar la Ley de Pensiones debido a que como esta no superaría el año 2019, por lo que pedirán que se incremente la aportación de los maestros y elevar los años de servicio, entre otras cosas.

Indagan PGJE y PGR millonario desfalco en Cobach

Marcela Loyola
La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) tiene conformada una carpeta de investigación, por los delitos que resulten, debido al millonario desfalco que ocurrió en las arcas del sistema educativo

Colegio de Bachilleres en San Luis Potosí. Lo anterior, lo señaló el abogado del estado, Federico Garza Herrera, quien señaló que ya se trabaja de manera coordinada con la Procuraduría General de la República a fin de deslindar responsabilidades.

En este sentido expuso que "debemos recordar que se trata de recursos públicos de índole federal, no fueron depositados aquí en San Luis Potosí, por eso mantenemos la investigación coordinada con la PGR" acotó el Procurador.

Además Garza Herrera, afirmó que el desarrollo de la investigación determinará los delitos cometidos, sanciones así como los presuntos responsables.

Cabe recordar que la Secretaría de Finanzas presumió la semana pasada, podría haber colusión entre funcionarios del sistema educativo COBACH en SLP, así como del nivel federal. Además fue mediante falsificación de documentos, los responsables lograron que 27 millones de pesos que correspondían a una aportación para el COBACH, fueran depositados en una cuenta bancaria diferente.

Los más de 20 mil trabajadores de la educación marcharon en la conmemoración Día del Trabajo, expresando sus inconformidades con pancartas, y exigiendo justicia laboral.



Burócratas, maestros y telefonistas marcharon en la conmemoración Día del Trabajo, expresando sus inconformidades con pancartas, y exigiendo justicia laboral.